
第１０回 橋本市都市計画審議会専門委員会及び 

橋本市都市計画マスタープラン等策定検討委員会 議事録(抜粋) 

 

会議名称 第１０回 橋本市都市計画審議会専門委員会及び橋本市都市計画マスタ

ープラン等策定検討委員会 

日  時 令和５年２月 10日(金) 午後 1時 30分～ 

場  所 橋本市役所 3階 委員会室 

出 席 者 委員 

(敬称略) 

〇橋本市都市計画審議会専門委員 

濱田 學昭  平野 耕造 平家 利也  乾  幸八  

板橋 真弓   

 

〇橋本市都市計画マスタープラン策定検討委員会 

濱田 學昭  葛原 芳秀  西山 恵三  池田 和夫 

西井 幸男  向井 景子  栄迫 仁志  房本 恵 

武田 昌也  大原 康平 

                   【出席委員 14名】 

公開状況 公開 

傍 聴 者 0名 

次  第 1．開  会 

2．報告事項 

   都市計画マスタープラン素案に対するパブリックコメントの実施結 

果について 

   協議事項 

     橋本市都市計画マスタープラン原案の決定について 

3．閉  会 

資  料 ・第 10回合同委員会次第 

・都市計画マスタープラン原案 

・本市都市計画マスタープラン素案に対するパブリックコメントの実施 

結果報告書 

・修正点一覧 

・現世代・次世代のための都市・街のデザイン 

 

  



〇委員長挨拶 

 今回で委員会も 10回となります。委員の皆様の想いが十全に組み込まれた計画とはなか

なかならない部分もあるかと思いますが、今年度中の策定を目指しておりますので、本日で

決定してまいりたいと思っておりますのでよろしくお願いします。 

 

〇報告事項について 

 令和 5年 1月 4日から 1月 31日まで実施したパブリックコメントの結果について、資料

をもとに報告をしました。  

 

〇協議事項について 

 パブリックコメントの結果も踏まえたうえで、前回の委員会のあと判明した誤字等の修

正等を反映した案について、原案としてよいかご協議いただきました。 

  

≪意見等≫ 

■素案について 

・将来人口の数値を長期総合計画の数値と整合性を取るために修正したとあるが、都市計画 

マスタープランにおける人口推計というのは非常に重要で計画の前提となる数字になっ 

てくると思う。長計との整合性を取ることも大事ではあると思うが、今回の長計は 5年後 

までの展望しか記載がない。20年後を見据えた 10年計画である都市マスにおいてこの数 

字で良いのか。 

 →長計の方が上位の計画であることから整合性を取る方が望ましいと考えてこう表記し 

ている。もちろん令和 9年度までの数値しか出ていないため、次期長計が策定された際 

は、それに応じて、都市マスの人口ビジョンも見直すことも考えている。 

・長計との整合性という意味で、36ページの「耐震化」の項目について、長計では「戸別訪 

問」まで踏み込んで書かれている。都市マスでもかけるのであればそこまで記載してよい 

のでは。 

→担当課に確認して問題なければ記載する。 

・長計の方で橋本駅前市街地の取組として「土地区画整理事業除外区域の防災機能や住環境 

の改善」がうたわれている。都市マスではそのあたりについては特に触れられていなかっ 

たと思うが。 

 →橋本駅前の施策に関しては、長計に関しては以前から記載している内容が引き続き掲 

載されている可能性もあるし、都市マスでは橋本駅前だけに限らず、防災機能や住環境 

の改善については記載してもいるので、表現の違いという範囲かと思う。 

関係課へも照会した上で決定しているため表現の内容として完全に一致している必要 

はないと考える。 

・58ページの都市景観の図の沿道景観の保全について、どこを指しているのかわかりにく 



いと思うので、表記について見直してもらいたい。 

・そのほか細かな誤字や表記等の修正等についてご意見をいただき、その内容をもって原案

とすることが賛成多数で決定されました。 

 

以上 


